

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PETRÓLEO ABRE LA SEMANA CON ALZAS EN UNA SESIÓN VOLÁTIL

- Los precios del petróleo subían este lunes tras altibajos, ya que el mercado equilibraba el temor por la oferta con las expectativas de que una subida de las tasas de interés en Estados Unidos

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

VOLKSWAGEN CAE CASI 3% EN BOLSA TRAS ANUNCIO DE LA SALIDA DE SU DIRECTOR EJECUTIVO

- Las acciones de Volkswagen perdieron casi un tercio de su valor desde enero en la bolsa.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

SICT PROMUEVE LA "SEMANA DEL CONDUCTOR SEGURO" DIRIGIDO A PROFESIONALES DEL CAMIÓN DE CARGA

- Decálogo sobre las formas de compartir el uso de las carreteras del país en forma segura.

PETRÓLEO ABRE LA SEMANA CON ALZAS EN UNA SESIÓN VOLÁTIL

Los precios del petróleo subían este lunes tras altibajos, ya que el mercado equilibraba el temor por la oferta con las expectativas de que una subida de las tasas de interés en Estados Unidos debilite la demanda por combustible. Los futuros del crudo Brent para septiembre subían 79 centavos, o un 0.77%, hasta los 103.99 dólares el barril a las 10:50 GMT, mientras que los del estadounidense West Texas Intermediate (WTI) ganaban 82 centavos, o un 0.87%, a 95.52 dólares el barril. Un dólar estadounidense ligeramente más débil y la mejora de los mercados de valores están apoyando al petróleo", dijo el lunes el analista de UBS Giovanni Staunovo. Los futuros del petróleo se han mostrado volátiles en las últimas semanas, ya que los operadores han tratado de conciliar las posibilidades de nuevas subidas de las tasas de interés, que podrían limitar la actividad económica y, por tanto, recortar el crecimiento de la demanda de combustible, frente a la escasa oferta.



SICT PROMUEVE LA "SEMANA DEL CONDUCTOR SEGURO" DIRIGIDO A PROFESIONALES DEL CAMIÓN DE CARGA

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) promueve la "Semana del Conductor Seguro", dirigida a los conductores profesionales de camión de carga, sobre las formas de compartir el uso de las carreteras del país en forma segura. Son una decena de consejos de seguridad que todo quien está detrás del volante debe saber al transitar por las vialidades de México, para llegar con bien a sus destinos. [Puedes consultar el decálogo propuesto aquí.](#)



VOLKSWAGEN CAE CASI 3% EN BOLSA TRAS ANUNCIO DE LA SALIDA DE SU DIRECTOR EJECUTIVO

Volkswagen se desplomó este lunes casi un 3% en la Bolsa de Valores de Fráncfort, aunque el mercado valoró poco la sorpresiva salida del director ejecutivo del gigante automovilístico, Herbert Diess, anunciada la noche del viernes. Diess dejará su cargo a finales de agosto después de cuatro años llenos de movimientos al frente de Volkswagen, inmersos en un profundo cambio estratégico hacia el vehículo eléctrico. Esta salida se decidió "de mutuo acuerdo" en una reunión del consejo de supervisión de Volkswagen, según un comunicado de prensa publicado el viernes. Las acciones de Volkswagen perdieron casi un tercio de su valor desde enero en la bolsa. A pesar de los sólidos beneficios y el flujo de dinero, los inversores parecen dudar de que la empresa pueda liderar con éxito su giro hacia los coches eléctricos y conectados. Herbert Diess llevaba meses cuestionado por las tensiones recurrentes con los representantes de los trabajadores y con otros ejecutivos del grupo, en pleno cambio estratégico.



¿QUÉ ES EL OCTANAJE DE LA GASOLINA?

El octanaje o Índice de octano, determina la capacidad antidetonante del combustible bajo factores de presión y temperatura. En otras palabras, hace referencia a la calidad del combustible, pues las gasolinas que tienen un alto Índice de Octano, producen una combustión más suave y efectiva. Por eso se dice que, a mayor octanaje, la combustión generada es más uniforme y controlada. En México, está disponible la gasolina del tipo Magna que tiene 87 octanos y la gasolina Premium, con 92 octanos.



EN MÉXICO, LA “VIRUELA DEL MONO” COMIENZA A EXPANDIRSE EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL

- La CDMX es la entidad federativa con más casos de esta enfermedad endémica en África

MÉXICO AMPLÍA MEDIDAS CONTRA LA VIRUELA DEL MONO; OMS DECLARA EMERGENCIA

- Hasta el momento se tienen confirmados 55 casos de viruela del mono en 9 diferentes estados de México.

BIÓLOGO MEXICANO DESCUBRE EN ESPONJAS MARINAS FÁRMACOS CONTRA ALZHEIMER Y COVID

- Las moléculas de varios tipos de esponjas halladas en las costas de la Península de Yucatán (sureste de México), tienen poderes antiinflamatorios para tratar el alzheimer y potencia antivírica para combatir al COVID-19.

EN MÉXICO, LA “VIRUELA DEL MONO” COMIENZA A EXPANDIRSE EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL

Esta mañana la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró la emergencia internacional por el actual brote de viruela del mono, después de que se hayan declarado ya unos 16 mil casos (cinco de ellos mortales) en 75 países, muchos de ellos en Europa, donde la enfermedad no era endémica. De acuerdo a las cifras de la Secretaría de Salud, de los 55 casos en México, 22 se encuentran en la Ciudad de México. Algunos de los síntomas que presentan los pacientes, son: lesión de piel (exantema), febrícula, dolor de cabeza (cefalea) y dolor muscular (mialgias).



BIÓLOGO MEXICANO DESCUBRE EN ESPONJAS MARINAS FÁRMACOS CONTRA ALZHEIMER Y COVID

El mexicano Dawrin Pech Puch, un biólogo marino auspiciado por universidades de España, Reino Unido, Alemania, Portugal y de su propio país, ha descubierto que moléculas de esponjas marinas halladas en las costas de la Península de Yucatán, sureste de México, son potenciales fármacos para combatir enfermedades como el alzheimer y la COVID-19. "Mi investigación se centra en la exploración y búsqueda de fármacos en diversas especies marinas y resultó que las moléculas también pueden ayudar a combatir células cancerígenas y bacterias multirresistentes que hay en hospitales", cuenta a el científico, quien estudia un posdoctorado en la Universidad Autónoma de Yucatán (UADY). "Las moléculas que aislamos de varios tipos de esponjas también tienen poderes antiinflamatorios para tratar el alzheimer y otras dos resultaron con potencia antivírica capaces de combatir al COVID-19", agregó. El experto, de 30 años, recordó que México es un país rico en biodiversidad, "pero las costas de la Península de Yucatán tienen una peculiaridad: al estar rodeado de las aguas del Golfo y El Caribe, los organismos desarrollan habilidades y estrategias para sobrevivir".

MÉXICO AMPLÍA MEDIDAS CONTRA LA VIRUELA DEL MONO; OMS DECLARA EMERGENCIA



Luego de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declarara el brote mundial de viruela del mono como "emergencia global", la Secretaría de Salud amplió las medidas preventivas y de vigilancia en México. La dependencia informa en un comunicado que, hasta ahora, se han confirmado 55 casos de esta enfermedad en nueve entidades federativas. La nueva fase del paquete de intervenciones preventivas incorpora la emisión de un segundo Aviso Epidemiológico de Viruela Símica para todas las unidades médicas y de salud pública. Además, presentarán las guías de práctica clínica para la atención estandarizada y se habilitará el centro automatizado de atención telefónica para orientar a las personas y facilitar el acceso a la atención. En el sitio específico de internet se presentarán diversos materiales informativos de promoción de la salud, se capacitará al personal de salud y se realizarán talleres de concientización y manejo de riesgos.



RECOMENDACIÓN

LAS AUTORIDADES RECOMIENDAN NUEVAMENTE LIMPIAR SUPERFICIES, LAVAR FRECUENTEMENTE LAS MANOS Y, POR SUPUESTO, SEGUIR USANDO EL CUBREBOCAS KN-95.



LEÓN CONTRA TOLUCA ABRIENDO LA JORNADA 5

• Los Esmeraldas están obligados a volver al camino del triunfo



León recibirá a Toluca en la J5 del torneo Apertura 2022 de la Liga MX. Los 'Diablos' vienen como uno de los mejores equipos en lo que va del torneo, aprovechando su inversión millonaria en el mercado. Por otro lado, los de León buscarán mejorar sus actuaciones para escalar posiciones. Después de 4 fechas, el Toluca es segundo lugar general con 9 puntos, producto de tres victorias y una derrota. El conjunto de 'Nacho' Ambríz quiere ser protagonista del certamen y volver a sus días de gloria, cuando era temido en los torneos cortos. Por su parte, desde que León perdió la final del Apertura 2021 ante Atlas, el equipo no volvió a ser el mismo. La irregularidad y la falta de resultados les han pasado factura, pero aun así están en el sexto lugar de la competición con 6 unidades.



TIP ROSHFRANS



¿CÓMO AFECTAN LAS IMPUREZAS A LAS BUJÍAS?

Su principal enemigo es la suciedad. Los depósitos de carbonilla, grasa o aceite que se acumulan a su alrededor pueden generar múltiples de fallos como:

- El encendido deja huellas: nos referimos a cuando las acumulaciones en el extremo del aislador y el casco, prenden el combustible, provocando mayores consumos y pérdida de potencia.
- Cuando se produce pre-ignición (encendido superficial): la bujía se calienta tanto que es capaz de prender el combustible antes de que se produzca la chispa.
- Cuando los electrodos se conectan a tierra: Los depósitos entre el electrodo central y el lateral hacen que el voltaje se conecte a tierra. La bujía no se prende y provoca pérdidas de potencia.
- Cuando hay saltos de corriente: La suciedad también puede producir cortocircuitos entre el aislador y el caso impidiendo el encendido de la bujía.



HIDRATEC H-300



El Aceite Hidratec H-300 es un producto desarrollado para la aplicación de sistemas de control y transmisión de potencia hidráulica, sus aceites básicos de alto grado de refinación y sus avanzados sistemas de filtración en su fabricación proporcionan una óptima protección en equipos hidráulicos de unidades móviles, agrícolas, mineras y de construcción. Es un aceite lubricante para sistemas Hidráulicos o a toda pérdida. Está formulado con aceites básicos vírgenes de alto grado de refinación, los cuales protegen de manera apropiada contra el desgaste provocado por la fricción en sistemas de circulación de aceite, por su naturaleza protege a los equipos contra la corrosión.

